

La banderole 3C

Titouan Thaïs Basil



**Nous avons tout d'abord passés une
matinée avec une plasticienne nommée
Marie-Eude.**

CECI ETAIT LA PHRASE COMMUNE
CHOISIE PAR LA CLASSE



**OUI A LA
DIFFERENCE**



Chaque élève de chaque groupe devait découper dans du papier de couleur rouge et jaune, des formes pour symboliser leur cause et la phrase de la classe.



**nous avons mit en
commun nos
projets pour les
mettre tous sur
une banderole en
tissu en les fixant
avec un fer à
repasser.**



enfin, nos projets ont été placés dans le hall à l'entrée ainsi que celui des 3B, n'hésitez pas à aller les regarder !